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Mais de 1500 pessoas participaram da 
comemoração de 71 anos de Dionísio Cerqueira
“Foi uma grande festa preparada especialmente para as famílias de nosso município, e o sucesso 

esteve aos olhos de todos os mais de 1.500 participantes. Moradores da nossa cidade e dos 
municípios vizinhos que vieram comemorar com a gente”, comemorou a 

prefeita Bianca Maran Bertamoni.
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BARRACÃO

Barracão se prepara 
para a 17ª Cavalgada 
de Peregrinação 
de Santa Emília de 
Rodat
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PESO ARGENTINO

EURO

Libra
Compra $ 7,373
Venda $ 7,377
Variação -0,13%

Dólar Turismo
Compra $ 5,712
Venda $ 5,892
Variação -0,28%

DÓLAR

Euro Comercial
Compra $ 6,208
Venda $ 6,208
Variação -0,02%

Compra
 0,005

Venda
 0,005

Variação
  -0,34%

Previsão 
do TempoMercado 

Agrícola & 
Cambial

* Referente à saca de 60 kg
* Cotação em Chapecó/SC

Milho

Soja

Trigo

Feijão Preto

Feijão Carioca

Suíno 1kg

Leite 1L

R$ 73,00

R$ 123,00

R$ 71,00 

R$ 170,00

R$ 160,00

R$ 8,90

R$ 2,47

Dólar Comercial
Compra $ 5,672
Venda $ 5,672
Variação -0,25%

Projeto que isenta pessoas com 
deficiência auditiva do pagamento de 
IPVA é acatado pela CCJ

Por unanimidade de 
votos, a Comissão de 
Constituição e Justiça 
(CCJ) apresentou, na 
manhã desta terça-feira 
(18), parecer favorável 
ao Projeto de Lei (PL) 
21/2025, do deputado 
Padre Pedro Baldissera 
(PT), que inclui no rol de 
isenção do pagamento 
do Imposto sobre a 
Propriedade de Veículos 
Automotores (IPVA) os 
veículos de propriedade 
das pessoas com 
defi ciência auditiva.

Na justifi cativa que 
acompanha o projeto, 
o autor argumenta que 
pessoas com outros tipos 
de defi ciências já contam 
com o benefício e que é 
dever do Estado, em suas 

mais diferentes esferas, 
garantir os direitos 
deste segmento da 
população.

“A presente proposta 
visa corrigir uma 
grave desigualdade 
que afeta as pessoas 
com defi ciência 
auditiva no estado 
de Santa Catarina, as 
quais, atualmente, 
estão excluídas do 
benefício da isenção 
do IPVA. Essa exclusão 
contraria os princípios 
constitucionais da 
isonomia, da dignidade 
da pessoa humana e 
da promoção de uma 
sociedade inclusiva e sem 
preconceitos.”

O mesmo 
entendimento 

apresentado pelo relator, 
deputado Matheus 
Cadorin (Novo), que 
também inseriu uma 
emenda substitutiva 
global para ajustar o 
texto à técnica legislativa.

Antes de ser votado 
em plenário, o projeto 
ainda será analisado 
pelas comissões de 
Finanças e Tributação; e 
dos Direitos da Pessoa 
com Defi ciência.

GERAL.

A reunião foi conduzida pelo vice-presidente da CCJ, deputado 
Rodrigo Minotto

Deputados cobram ações contra as 
constantes quedas de energia 

As constantes 
interrupções de energia 
elétrica no Estado e 
consequentes prejuízos 
econômicos para os 
agricultores paranaenses 
foram discutidos 
entre entidades e 
parlamentares, na terça-
feira (18), na Assembleia 
Legislativa do Paraná. A 
reunião de trabalho foi 
promovida pelo Bloco 
da Agricultura Familiar, 

liderado pela deputada 
estadual Luciana 
Rafagnin (PT).

Um problema 
recorrente com cortes 
recentes como as 60 
mil toneladas de tilápia 
perdidas nas últimas 
semanas, em Cascavel, 
e os 707 frangos que 
morreram em apenas 10 
minutos em Sulina, no 
domingo.

Entre as principais 
demandas do setor 
estão a terceirização 
excessiva dos serviços, 
a falta de materiais para 
manutenção da rede 
elétrica e a ausência de 
compensação fi nanceira 
por apagões prolongados. 

Os parlamentares 
destacaram que, 
em 2023, foram 
encaminhados 28 mil 
pedidos de indenização 
à Copel por prejuízos 
causados pelas quedas de 
energia, mas pouco mais 
de 7 mil foram atendidos, 
sendo que os problemas 
se intensifi caram após 
a privatização da Copel, 
com a redução do 
quadro de servidores e 
a contratação de novos 
funcionários sem a 
devida expertise sobre a 
rede e o atendimento.

Representando a 

Federação da Agricultura 
do Estado do Paraná 
(Faep), o gerente 
técnico Jefrey Albers 
ressaltou as constantes 
reclamações dos 
produtores rurais, que 
dependem fortemente 
da energia elétrica para 
conduzir suas atividades, 
especialmente na 
pecuária, na agricultura 
e na piscicultura. Ele 
alertou ainda para os 
impactos econômicos.

O representante 
da Federação dos 
Trabalhadores e 
Trabalhadoras na 
Agricultura Familiar do 
Paraná (Fetraf-PR), Eldo 
Matte, classifi cou como 
lamentável a qualidade 
do serviço prestado pela 
Copel, destacando as 
perdas incalculáveis para 
o setor rural.

Também participaram 
do encontro o 
representante da 
Federação das Indústrias 
do Estado do Paraná 
(Fiep), Luciano Barros, e 
o defensor público Bruno 
Passadore, do Núcleo de 
Defesa do Consumidor 
da Defensoria Pública do 
Estado do Paraná (PDE-
PR).

Um documento 
elaborado na reunião foi 

entregue ainda na terça à 
Copel. Entre as principais 
reivindicações estão um 
plano emergencial de 
resposta para os apagões; 
um prazo máximo para 
restabelecimento da rede 
elétrica; a revisão da 
estrutura operacional; a 
garantia de transparência 
sobre a falta de materiais 
e infraestrutura; uma 
compensação fi nanceira 
para as quedas 
prolongadas de energia; 
isenção proporcional na 
fatura de energia das 
famílias prejudicadas; 
canais mais ágeis 
para o atendimento 
e a criação de uma 
comissão da Assembleia, 
com deputados de 
vários partidos para 
acompanhar o serviço 
público do fornecimento 
de energia elétrica no 
Paraná.

A empresa se 
comprometeu a fazer a 
limpeza de 105 km de 
linhas de transmissão, 
com a retirada e 
poda de galhos, que 
possam comprometer 
o funcionamento. O 
prazo indicado para esta 
manutenção em linhas da 
Região Sudoeste é até o 
dia 28 de março.

GERAL.

O Bloco da Agricultura Familiar, promoveu uma reunião de trabalho 
sobre o tema e elaborou um encaminhamento à Copel
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Renovação de benefícios fiscais amplia 
competitividade da indústria de trigo do Paraná

A prorrogação dos 
benefícios fi scais do 
Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias e 
Serviços (ICMS) ao setor 
produtivo paranaense 
contribui para ampliar 
a competitividade da 
indústria de trigo do 
Estado. 

Nesta quarta-feira 
(19), o governador Carlos 
Massa Ratinho Junior se 
reuniu com o Sindicato 
da Indústria do Trigo 
no Estado do Paraná 
(Sinditrigo), que destacou 
que o incentivo vai 
permitir que o setor, que 
é responsável por 30% 
da moagem do grão no 
País, continue investindo 
em novas plantas e 
equipamentos.

A medida está prevista 

no decreto 8.401/2024, 
assinado pelo governador 
no fi nal do ano passado, 
e é válida até 31 de 
dezembro de 2028, 
quando passa então a 
valer a nova Reforma 
Tributária. 

Ela benefi cia setores 
como a agropecuária e 
indústria e busca manter 
a competitividade de 
mercado de diversos 
produtos paranaenses, 
além de viabilizar a 
sustentabilidade das 
políticas públicas e a 
manutenção do equilíbrio 
fi scal do Estado.

Ratinho Junior 
destacou que a proposta 
do Governo do Estado é 
fazer com que o Paraná, 
que é uma das principais 
forças do agro nacional, 

industrialize cada vez 
mais a produção do 
campo. 

“Nossa vocação é 
produzir alimentos para 
o planeta, e a indústria 
de moagem de trigo é um 
setor muito importante 
para o Estado. Queremos 
continuar consolidando 
o Paraná, que já é 
responsável por 30% 
do mercado nacional, 
como esse grande 
industrializador do nosso 
trigo”, afi rmou.

“E o nosso caminho 
é trazer ainda mais 
indústrias para 
transformação do 
trigo em farinha para 
abastecer o País. Estamos 
muito focados em ser o 
supermercado do mundo 
para deixar essa riqueza 

no Estado. “O Paraná está 
em um bom momento 
na economia, com uma 
grande expansão no 
PIB, e o nosso objetivo 
é continuar avançando”, 
ressaltou o governador.

A prorrogação dos 
benefícios foi pleiteada 
pela Secretaria de 
Estado da Fazenda junto 
ao Conselho Nacional 
de Política Fazendária 
(Confaz), que valida os 
tratamentos tributários 
diferenciados concedidos 
pelos estados. A medida 
atende pedidos do 
G7, grupo formado 
pelas instituições que 
representam setor 
produtivo paranaense.

O secretário estadual 
da Fazenda, Norberto 
Ortigara, explicou que o 

benefício de redução da 
tributação da indústria 
moageira é concedido 
há anos para garantir a 
capacidade competitiva 
do setor. 

Dentre os benefícios 
prorrogados estão 
créditos presumidos 
autorizados aos 
estabelecimentos 
paranaenses; prorrogação 
da concessão de redução 
de base de cálculo e 
de crédito presumido 
calculado a outros 
segmentos; concessão 
de isenção e redução 
de base de cálculo. As 
alterações propostas não 
implicam renúncia de 
receita.

Paraná lidera 
crescimento absoluto na 
produção de frangos e 

suínos no Brasil
“O incentivo ao setor 

vem de muitos anos e 
garantiu o crescimento 
indústria moageira do 
Paraná, que é bastante 
tradicional e existe há 
mais de 50 anos. A 
identifi cação do governo 
desse grande potencial e 
o incentivo dado fi zeram 
com que tivéssemos 
um crescimento muito 
importante”, explicou o 
presidente do Sinditrigo, 
Daniel Kümell. 

Segundo o Sinditrigo, 
o Estado conta 
atualmente com 67 
moinhos industriais, que 
são responsáveis pela 
moagem de cerca de 3,8 
milhões toneladas de 
trigo por ano, 30% da 
manufatura nacional. 

POLÍTICA.

Nesta quarta-feira (19), o governador Carlos Massa Ratinho Junior se reuniu com o Sindicato da Indústria do 
Trigo no Estado do Paraná (Sinditrigo), que comemorou a medida

São Patrício, um dos santos 
mais reverenciados e famosos 
do cristianismo, é conhecido 
principalmente como o patrono 
da Irlanda. Sua história é 
marcada por coragem, fé e uma 
grande missão evangelizadora, 
que transformou a Irlanda 
em um dos centros mais 
importantes do cristianismo 
medieval.

Nascido no fi nal do século 
IV, por volta do ano 385, na 
Grã-Bretanha romana, São 
Patrício não teve inicialmente 
uma vida religiosa. Filho de 
um ofi cial romano, ele cresceu 

em uma família cristã, mas 
aos 16 anos foi sequestrado 
por piratas irlandeses e levado 
para a Irlanda, onde foi feito 
escravo. Durante os seis anos 
em que permaneceu na ilha, 
ele trabalhou como pastor e, foi 
nesse período de cativeiro que, 
segundo relatos históricos, se 
aproximou da fé cristã de forma 
mais profunda.

Após conseguir escapar e 
retornar à sua terra natal, 
Patrício sentiu-se chamado 
por Deus a retornar à Irlanda, 
não mais como escravo, mas 
como missionário. Ele recebeu 

a ordenação sacerdotal e, por 
volta de 432, voltou à Irlanda 
com a missão de converter 
os irlandeses ao cristianismo. 
Sua jornada não foi fácil. Ele 
enfrentou resistência dos 
druidas, sacerdotes pagãos que 
dominavam a religião celta, e foi 
desafi ado a pregar em uma terra 
que, em grande parte, ainda era 
profundamente marcada por 
crenças e práticas pagãs.

São Patrício usou sua 
inteligência e criatividade para 
tornar sua missão mais acessível. 
Uma das lendas mais famosas 
associadas a ele é a explicação 

da Trindade (Pai, Filho e Espírito 
Santo) usando o trevo, uma 
planta muito comum na Irlanda. 
Isso não apenas ajudou a ilustrar 
a doutrina cristã de maneira 
simples e visual, mas também 
transformou o trevo em um 
símbolo duradouro da fé cristã 
na Irlanda.

Ao longo de sua vida, São 
Patrício conseguiu converter 
muitos irlandeses ao 
cristianismo, fundando igrejas, 
escolas e mosteiros que 
ajudaram a espalhar a fé pela 
ilha. Ele morreu no dia 17 de 
março de 461, e desde então, 

essa data passou a ser celebrada 
como o Dia de São Patrício, 
uma data não só religiosa, mas 
também cultural, com grande 
destaque nas festas irlandesas 
e em várias partes do mundo, 
principalmente nos países 
com grandes comunidades 
irlandesas.

O Dia de São Patrício é 
comemorado com desfi les, 
vestimentas verdes, música e 
danças típicas, e a tradicional 
bebida verde, geralmente 
cerveja, é uma das marcas 
registradas dessa celebração. 
A fi gura de São Patrício 

transcendeu a religião, 
tornando-se um símbolo da 
identidade irlandesa e da cultura 
celta, e é celebrado por pessoas 
de diversas origens e crenças.

A história de São Patrício é, 
portanto, um testemunho da 
força da fé e da determinação, 
não apenas de um homem, mas 
de um povo que se uniu ao 
redor de sua missão, deixando 
um legado duradouro que ainda 
hoje é celebrado em todo o 
mundo.

São Patrício: a história do patrono da Irlanda 
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Peça sua tag pelo App Sicoob ou na sua cooperativa.

Mais uma facilidade para você passar sem
filas em pedágios e estacionamentos
credenciados de todo Brasil.

AS CANCELAS SE ABREM
COMO MÁGICA

Pagar com o Sicoobcard é a sua nova
opção para passar sem filas

O município de 
Barracão está na 
contagem regressiva 
para a 17ª edição 
da Cavalgada de 
Peregrinação de Santa 
Emília de Rodat, evento 
tradicional que ocorrerá 
nos dias 26 e 27 de abril 

de 2025. 
Para alinhar os 

detalhes da programação 
e garantir o sucesso 
da festividade, uma 
reunião foi realizada 
no dia 13 de março na 
Prefeitura Municipal. O 
encontro contou com a 

presença de secretários 
municipais, servidores 
públicos, representantes 
da segurança pública, 
da Paróquia Nossa 
Senhora Aparecida e 
das comunidades dos 
distritos de São José e 
Siqueira Bello, locais 

que sediarão parte das 
atividades.

A cavalgada, que já 
se consolidou como um 
dos principais eventos 
religiosos e culturais 
da região, começará 
no sábado (26) com 
a concentração dos 
cavaleiros na divisa 
com a Argentina, em 
Santinha, às 15h30. 
Em seguida, às 16h, 
terá início o desfile pelo 
centro da cidade, seguido 
pelo deslocamento 
até o distrito de São 
José. A noite reserva 
momentos especiais 
de espiritualidade e 
confraternização, com 

a Santa Missa Crioula 
às 20h15 e um jantar 
italiano às 21h15, ambos 
no distrito de São José.

No domingo (27), os 
cavaleiros e peregrinos 
iniciarão o dia cedo, 
com um café da manhã 
servido às 5h no distrito 
de São José, seguido 
pela bênção e partida 
às 6h. A Santa Missa 
Crioula será celebrada 
às 10h45 na gruta do 
distrito de Siqueira Bello. 
A programação seguirá 
com um suculento 
churrasco gaúcho ao 
meio-dia e uma matiné 
festiva às 14h, promovida 
pelo Sport Club Siqueira 

Bello. O retorno dos 
cavaleiros está previsto 
para as 16h.

Com um cronograma 
repleto de atividades 
religiosas, culturais 
e gastronômicas, 
a Cavalgada de 
Peregrinação de Santa 
Emília de Rodat promete 
atrair fiéis, cavaleiros e 
visitantes de diversas 
regiões. O evento 
reafirma a tradição e a 
fé da comunidade de 
Barracão, promovendo 
momentos de devoção e 
confraternização entre os 
participantes.

Barracão se prepara para a 17ª Cavalgada de 
Peregrinação de Santa Emília de Rodat
Em dois dias de programação, o evento promete momento de religiosidade e 
entretenimento entre os participantes.

GERAL.
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Ninguém nasce mulher: torna-se mulher.
-Simone de Beauvoir 

Mais de 1500 pessoas participaram da 
comemoração de 71 anos de Dionísio Cerqueira
A data foi marcada por uma série de eventos que reuniram moradores e visitantes 
em uma grande festa

Na última sexta-feira, dia 
14 de março, o município de 
Dionísio Cerqueira viveu um 
momento especial ao celebrar 
seu 71º aniversário. A data 
foi marcada por uma série 
de eventos que reuniram 
moradores e visitantes em uma 
grande festa, reforçando o 
espírito comunitário e a alegria 
que caracterizam a cidade.

As comemorações iniciaram 
uma semana antes, no domingo 
dia 09, quando aconteceu a 
Corrida Zig Zag Trail Race, 
um evento esportivo que 
movimentou a cidade. Já no 
dia 12 de março, em alusão 
ao Dia da Mulher, aconteceu 
uma palestra show, que 
proporcionou um momento de 
inspiração e entretenimento.

A festa principal aconteceu 
no Centro de Eventos, que se 
transformou em um verdadeiro 

palco de celebração. As 
atrações incluíram brinquedos 
infl áveis para as crianças, 
que se divertiram ao máximo, 
além de distribuição de 
pipoca, algodão-doce, picolés, 
refrigerantes e cachorro-
quente, tornando o ambiente 
ainda mais festivo. 

O ponto alto da celebração 
foi o tradicional corte do 
bolo, marcando a história e 
o crescimento da cidade ao 
longo dos anos. Esse momento 
simbólico foi compartilhado 
por autoridades, moradores e 
visitantes.

À noite, um amistoso entre 
o Máster da Chapecoense e o 
Máster de Dionísio Cerqueira 
no Estádio Jacob Maran atraiu 
um grande público, reforçando 
que o esporte sempre foi uma 
forma de unir as pessoas, e 
essa partida não foi diferente, 

proporcionando momentos 
emocionais e de grande alegria 
para todos os presentes.

A prefeita Bianca Maran 
Bertamoni destacou a 
importância da data, 
ressaltando o esforço da 
população ao longo dos anos 
para o desenvolvimento da 
cidade. 

“Foi uma grande festa 
preparada especialmente 
para as famílias de nosso 
município, e o sucesso esteve 
aos olhos de todos os mais 
de 1.500 participantes. 
Moradores da nossa cidade e 
dos municípios vizinhos que 
vieram comemorar com a 
gente. Afi nal não é todos os 
dias que se comemora 71 anos, 
e anos carregados de muita 
história e conquistas”, enfatizou 
a prefeita. 

O vice-prefeito Alcir Sawaris 

também esteve presente 
no evento, prestigiando a 
celebração ao lado de outras 
autoridades locais, como 
vereadores e convidados 
especiais. 

“Sem dúvidas esse é um 
momento muito emocionante, 
e de muita alegria por poder 
estar fazendo parte da história 
do nosso município, e junto 
a nossa prefeita, nossos 
vereadores e população 
comemorar o aniversário do 
nosso amado município”, frisou 
Alcir.

O presidente do Legislativo, 
Edinho Schenkel, destacou a 
relevância da programação 
de aniversário, e enfatizou a 
importância da comemoração 
com a população, e com as 
famílias cerqueirenses.

A programação de 
comemoração dos 71 anos de 

Dionísio Cerqueira encerrou 
no dia 15 de março com 
um jantar-show no Centro 
de Eventos, organizado 
pelo Rotary Club. Essa noite 
especial proporcionou uma 
oportunidade para celebrar 
o aniversário da cidade com 
grande estilo, reunindo amigos 
e familiares em um ambiente 
de confraternização e alegria. 

“Ao longo dos 71 anos, 
Dionísio Cerqueira tem se 
destacado como um município 
em constante evolução, com 
uma população engajada 
e comprometida com o 
desenvolvimento local. A 
celebração do aniversário 
é um refl exo desse espírito, 
mostrando que a união e a 
cooperação são fundamentais 
para o sucesso de qualquer 
comunidade”, concluiu a 
prefeita.

GERAL.
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Em um mundo repleto de desafi os e incertezas, 
muitos de nós, muitas vezes nos sentimos distantes 
de algo maior e que nos falta, como se estivéssemos 
enfrentando montanhas impossíveis de escalar e 
entregues ao cansaço. Mas, quero trazer para a 
refl exão uma mensagem que vem a partir da letra 
de uma canção minha, “Esperança em Mim”, que 
você pode encontrá-la no nosso canal no Youtube e 
que te convido a assistir, e que traz uma mensagem 
importantíssima de esperança e redenção, ressoando 
profundamente com aqueles que buscam conforto em 
momentos de desespero.

Os versos evocam a imagem de uma jornada 
espiritual, onde a distância entre o ser humano e o 
divino é palpável. A referência ao “monte” simboliza 
os obstáculos que enfrentamos na vida, que podem 
parecer insuperáveis. No entanto, é nesse cenário 
de luta que a fé se torna um farol a iluminar essas 
escuridões que se apresentam. A letra nos lembra 
que, mesmo nas noites mais escuras, podemos clamar 
por ajuda e encontrar a luz que nos guia.

A invocação do nome do Salvador, Jesus Cristo, 
destaca a crença de que, em meio à dor e à confusão, 
há uma presença amorosa que nos acolhe. A bondade 
divina é apresentada como um elemento iluminador, 
capaz de dissipar as sombras que nos cercam. 
Essa mensagem é um convite à refl exão sobre a 
importância da fé e da esperança em nossas vidas, 
especialmente quando nos sentimos perdidos.

A música também enfatiza a ideia de que o amor 
de Deus é imensurável e que sua graça se manifesta 
de maneiras surpreendentes. A descida da glória e 
a encarnação de Jesus são lembranças de que não 
estamos sozinhos em nossas lutas; há um propósito 
maior que nos envolve e nos oferece redenção. Essa 
perspectiva pode ser um alicerce poderoso para 
aqueles que buscam signifi cado em meio ao caos.

Em tempos de crise, seja ela vinda de qualquer 
realidade, a mensagem dessa música ressoa como 
um lembrete de que a esperança é uma força 
transformadora. Ela nos encoraja a olhar para além 
das difi culdades e a confi ar que, mesmo nas situações 
mais desafi adoras, há uma luz que pode nos guiar. A 
fé, portanto, não é apenas um refúgio, mas uma fonte 
de força que nos impulsiona a seguir em frente.

Concluindo, a música nos convida a refl etir sobre 
a importância da espiritualidade e da esperança 
em nossas vidas. Em um mundo que muitas vezes 
parece sombrio, a mensagem de amor e redenção nos 
lembra que sempre há uma luz à nossa espera, pronta 
para nos guiar em nossa jornada. Que possamos, 
assim como os versos sugerem, clamar por essa 
luz e permitir que a bondade divina ilumine nossos 
caminhos.

A Luz da Esperança: A 
Mensagem Transformadora 

da Fé em momentos de 
Desespero

Se o plano não funcionar, mude o plano, não 
a meta.

A 4ª edição da 
Campanha “Abrace 
Essa Ideia” será lançada 
nesta sexta-feira, 
dia 21, prometendo 
movimentar o município 
de Bom Jesus do Sul. A 
iniciativa, que já é um 
sucesso, visa fortalecer o 
comércio local e premiar 
consumidores que 
adquirem produtos em 
estabelecimentos locais.

De acordo com o 
secretário de Indústria 
e Comércio, Adair Rosa 
dos Santos, a campanha 
mantém a mesma 
estrutura do ano anterior, 
com premiações nas 
datas comemorativas, 
como Dia das Mães (11 
de maio), Dia dos Pais 
(10 de agosto), Dia da 
Criança e aniversário do 
município. 

Em cada uma dessas 
datas, serão oferecidos 
cerca de 15 prêmios, 
totalizando mais de 60 
premiações ao longo do 
ano.

“Visando fomentar 
a economia local, foi 
criado ainda no ano 
de 2022, a Campanha 
Abrace essa Ideia ‒ 
Compre no Comércio 
de Bom Jesus do Sul. 
A campanha é bem 
conhecida pela população 
e nesse 2025 manterá 
a mesma premiação 
e recursos destinados 
no ano de 2024. Cada 
data comemorativa traz 
novas oportunidades 
para os participantes, 

com prêmios que 
variam de acordo com 
a classifi cação”, explica 
Adair.

O prefeito Helio Surdi 
destaca a importância 
da colaboração entre 
o Poder Público, a 
Câmara de Vereadores e 
o comércio local para o 
sucesso da campanha. 

“Agradecemos ao 
comitê gestor e à Câmara 
de Vereadores por 
seu apoio. O comércio 
local aderiu à ideia 
desde o início, o que 
é fundamental para o 
sucesso da campanha. 
Sem a participação 
da população e dos 
empresários, não seria 
possível trazer benefícios 
signifi cativos para nossa 
comunidade, além disso, 
a campanha ʻAbrace 
Essa Ideiaʼ não apenas 
promove o comércio 
local, mas também 
fortalece a economia 
do município, gerando 
empregos e renda para 
as famílias. É um esforço 
conjunto que refl ete 
nosso compromisso 
com o desenvolvimento 
sustentável de Bom Jesus 
do Sul”, afi rma Helio.

Segundo o secretário 
Adair, a campanha exige 
uma regulamentação 
anual, e este ano, 
o decreto 1302 foi 
promulgado para 
garantir a legalidade 
e transparência da 
iniciativa. O lançamento 
ofi cial ocorrerá na 

sexta-feira, às 19h, 
no espaço da Câmara 
Municipal, com a 
presença de empresários 
e comerciantes locais.

“Convidamos todos 
os empresários e 
comerciantes cadastrados 
no ICMS do município 
a participarem do 
lançamento. Estamos 
preparados para 
distribuir panfl etos 
com as regras da 
campanha, garantindo 
que a população esteja 

bem informada e possa 
participar dos sorteios”, 
conclui Adair Rosa dos 
Santos.

A expectativa é que 
a campanha continue a 
movimentar o comércio 
local e a gerar benefícios 
para a comunidade. Com 
a adesão dos empresários 
e a participação ativa da 
população, Bom Jesus 
do Sul pode se benefi ciar 
de uma economia mais 
dinâmica e sustentável.

4ª edição da Campanha Abrace Essa 
Ideia será lançada na sexta-feira 
Campanha que já é sucesso chega a sua 4ª edição, e 
promete movimentar o município de Bom Jesus do Sul 

GERAL.

Flor da Serra do 
Sul está avançando 
signifi cativamente 
na melhoria de sua 
infraestrutura, com 
destaque para os 
investimentos em 
pavimentação asfáltica, 
que têm sido uma 
prioridade para a 
administração local. 

O vereador Leocyr 
Chapeador comentou 
sobre a obra de 
asfaltamento da entrada 
à Linha Altaneira, que já 
está em fase de licitação 
e trará grandes benefícios 
para a região.

De acordo com o 
vereador, o projeto de 

pavimentação tem um 
total de três quilômetros 
e seis metros de extensão 
e é fruto de uma parceria 
com a Itaipu Binacional. 

“Nós vínhamos 
batalhando por essa 
conquista desde o ano 
passado, e agora, no dia 
27 de março, acontecerá 
a licitação para dar 
início ao asfaltamento”, 
destacou Chapeador, que 
também expressou sua 
intenção de buscar mais 
recursos para expandir 
o asfalto até a própria 
Altaneira.

A pavimentação 
benefi ciará diversas 
comunidades ao redor, 

como Formiga, 
Piracema, e 
outras, além 
de ligar Flor 
da Serra do Sul 
a municípios 
vizinhos, como 
Francisco 
Beltrão. 

A obra 
facilitará o 
tráfego de 
veículos na 
região e trará 
mais segurança 
e conforto para 
os moradores, 
além de 
movimentar a economia 
local, especialmente 
para os agricultores, 

que dependem de boas 
condições de estrada.

Avança tramitação para pavimentação asfáltica 
no interior de Flor da Serra do Sul

GERAL.

Uma meta é um sonho com um prazo.
Napoleon Hill
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Unetri e Ascoagrin abrem inscrições para o curso 
de gestão com IA para empresas
O curso, que conta com vagas limitadas, será realizado nos dias 8 e 9 de abril, com início às 19 horas, no 
campus da Unetri

A Unetri Faculdades, 
em parceria com a 
Associação Empresarial 
da Fronteira (Ascoagrin), 
anunciou a abertura das 
inscrições para o curso 
“Gestão com IA para 
Empresas”. 

Com o objetivo de 
capacitar empresários 
e gestores a utilizar a 
Inteligência Artificial 
(IA) para otimizar 
processos e aumentar a 
eficiência organizacional, 
a capacitação visa 
transformar a forma 
como as empresas 
gerenciam seus recursos 
e tomam decisões.

O curso, que conta 
com vagas limitadas, será 
realizado nos dias 8 e 

9 de abril, com início às 
19 horas, no campus da 
Unetri. O investimento 
para participação é de 
R$ 300,00 e os inscritos 
devem levar seu próprio 
notebook para as aulas.

De acordo com 
os organizadores, a 
Inteligência Artificial 
tem se mostrado uma 
ferramenta poderosa 
na gestão empresarial, 
possibilitando a 
automatização de tarefas, 
melhor análise de dados 
e tomadas de decisões 
mais assertivas. 

“Com a crescente 
demanda por inovação e 
agilidade nos negócios, 
a IA tem se tornado um 
diferencial competitivo. 

Este curso tem como 
objetivo capacitar os 
empresários para que 
possam incorporar essa 
tecnologia em suas 
empresas e alavancar 
seus resultados”, 
destacam.

As inscrições estão 
abertas e seguem até o 
dia 7 de abril.

Interessados devem 
acessar o link para se 
inscrever: https://forms.
gle/p6gJYtKjz2eJvAjz6.

Mais informações 
podem ser obtidas 
pelo WhatsApp: (49) 
3644 0314. Não perca 
a oportunidade de 
levar sua gestão para o 
próximo nível com o uso 
da Inteligência Artificial.

EDUCAÇÃO & CULTURA.

Aconteceu na última semana no 
auditório da Câmara de Dirigentes 
Lojistas (CDL) de São José do Cedro, 
uma reunião decisiva para a organização 
da ExpoCedro 2025. 

O encontro reuniu autoridades locais, 
empresários e membros da ACISC/CDL 
para definir as comissões responsáveis 
por diferentes aspectos do evento.

Estiveram presentes na reunião o 
vice-prefeito de São José do Cedro, Ênio 

Carossi, o secretário de Planejamento, 
Júlio César Niederauer, o presidente da 
ACISC/CDL, Neimar De Bona, o vice-
presidente, Claudemir Bosing, e outros 
membros da entidade. 

O objetivo foi garantir a divisão 
de funções entre as várias áreas que 
envolvem a realização da ExpoCedro, 
como infraestrutura, segurança, 
exposições e atrações culturais.

Com a estruturação das comissões, a 

ExpoCedro 2025 começa a tomar forma, 
prometendo ser um evento ainda mais 
grandioso que as edições anteriores. 

A expectativa é que a festa não só 
celebre a cultura e tradição da cidade, 
mas também gere um impacto positivo 
na economia local, atraindo visitantes 
e fortalecendo o setor comercial e 
industrial de São José do Cedro.

As equipes estão comprometidas em 
oferecer uma experiência de qualidade 

para a população e os turistas, com 
uma programação diversificada e bem 
planejada.

A ExpoCedro 2025 se configura, 
assim, como um evento essencial para 
o município, reforçando sua identidade 
cultural e gerando importantes 
oportunidades para a comunidade local.

Definidas as comissões de organização da ExpoCedro 2025
Reunião na CDL marca o início da preparação para a edição de 2025 da ExpoCedro, evento que promete 
movimentar a economia e a cultura local

GERAL.
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GERAL.

Comitiva cerqueirense cumpre agenda e capacitação 
em Florianópolis

A prefeita de Dionísio 
Cerqueira, Bianca 
Maran Bertamoni, 
acompanhada do vice-
prefeito Alcir Sawaris, e 
dos vereadores, Edinho 
Schenkel, Everton 
Fragoso, Valentim 
Borges, Claudiomiro 
Pavan, Marcelo Dambrós, 
e Ademir Alves Brizola, 
viajaram à capital do 
Estado.

Além disso os 
vereadores cerqueirenses 
participarão do 
Congresso Estadual do 
Programa Qualifi ca, 
realizada na Assembleia 
Legislativa de Santa 
Catarina e organizado 
pela Federação das 
Câmaras de Vereadores 
do Estado, Federação 
Catarinense dos 
Municípios, Tribunal 

de Contas e Ministério 
Público em parceria com 
a Alesc.

O evento iniciou na 
segunda-feira, dia 17, 
reúne prefeitos, vice-
prefeitos e vereadores de 
todo o estado, e é visto 
como uma oportunidade 
de agregar conhecimento 
à carreira parlamentar e 
trazer novidades para a 
atuação no município. 

Além disso de acordo 
com a prefeita Bianca 
Maran Bertamoni, a 
viagem é uma ótima 
oportunidade para visitar 
os deputados e lideranças 
do Estado.

“Juntamente com a 
nossa comitiva estivemos 
cumprindo agenda na 
Secretaria de Governo 
do Estado para falar 
sobre os nossos projetos 

já encaminhados, da 
área empresarial, do 
asfaltamento que liga 
o município ao Distrito 
de Jorge Lacerda. E 
também aproveitamos 
para fazer uma visita 
em vários gabinetes dos 
deputados estaduais, 
Maurício Eskudlark, 
Marcos Vieira, Mauro 
de Nadal, Berlanda, Ana 
Campagnolo, Mario 
Motta, Camilo Martins e 
Oscar Gutz, aproveitando 
para solicitar emendas 
para as diversas áreas 
do nosso município”, 
comentou a prefeita.

Ainda de acordo com 
a prefeita, a agenda foi 
extremamente positiva.

“Tivemos a sinalização 
positiva de todos os 
deputados com relação 
às emendas que vão 

ser destinadas para a 
infraestrutura do nosso 
município, para a saúde 
e para a educação. Entre 
os recursos confi rmados 
está o que investiremos 
no novo posto de saúde 
do bairro Três Fronteiras, 
também nos complexos 
esportivos, dentre 
outros”, destacou Bianca.

Além das visitas 
parlamentares, a prefeita 
e a equipe se reuniram 
com o Secretário de 
Infraestrutura, Jerry 
Comper, para tratar sobre 
o Programa Estrada 
Boa e com o Secretário 
de Agricultura, Carlos 
Chiodini, buscando 
recursos para aquisição 
de novas máquinas que 
reforçarão o parque 
de obras rurais do 
município.

“Já estamos 

encaminhando os 
projetos para que 
assim que seja lançado 
o programa, nós já 
estaremos aptos para 
receber os recursos do 
governo do Estado, e 
além disso estivemos 
também com o Secretário 
Carlos Chiodini buscando 
recursos. Isso nos dá a 
certeza que nós teremos 
muitas novidades para 
os nossos munícipes nos 
próximos meses”, frisou a 
prefeita. 

Quanto a participação 
do Programa Qualifi ca, a 
comitiva destacou que a 
qualifi cação dos gestores 
públicos permite que eles 
compreendam melhor 
o contexto econômico, 
político e legal em que 
atuam, garantindo que as 
políticas públicas sejam 
implementadas de forma 

efi ciente e efi caz. 
O presidente do 

legislativo, Edinho 
Schenkel, enfatizou 
a importância da 
qualifi cação dos 
vereadores e demais 
agentes públicos, 
tendo em vista que a 
capacitação deve ser 
constante, uma vez que 
os processos na gestão 
pública também vão 
sofrendo modifi cações 
com o passar do tempo.

“A capacitação 
contínua é crucial 
para que possamos 
desempenhar nossas 
funções com efi ciência 
e efi cácia, garantindo 
que as demandas 
da população sejam 
atendidas de forma 
adequada”, afi rma Edinho.

Prefeita, vice-prefeito e vereadores visitaram vários deputados e lideranças do Estado.



9Quinta-feira, 20 de março de 2025JORNAL DA FRONTEIRAwww.jornaldafronteira.com.br

Bom Jesus do Sul foi 
ofi cialmente reconhecido 
pela excelência em 
transparência pública, 
conquistando um 
destaque relevante na 
avaliação realizada em 
2024. 

O certifi cado foi 
concedido pelo Tribunal 
de Contas do Estado 
do Paraná (TCE-PR), de 
acordo com os critérios 
do Programa Nacional 
de Transparência Pública 
(PNTP), da Associação 
dos Membros de 
Tribunais de Contas 
(Atricon), e do Índice de 
Transparência Pública 
(ITP).

A certifi cação refl ete 
o compromisso da 
administração municipal 
em disponibilizar 
informações de forma 
acessível e responsável, 
garantindo à população 
o direito de acompanhar 
a gestão dos recursos 
públicos. 

O reconhecimento 
foi formalizado por 
meio de um documento 
encaminhado pelo 
presidente do TCE-PR, 
Fernando Augusto 
Mello Guimarães, que 
ressaltou a importância 
da transparência para 
a boa governança e 
o fortalecimento da 

democracia.
O prefeito Helio 

Surdi celebrou a 
conquista e destacou 
o empenho da equipe 
municipal para garantir 
uma administração 
transparente e efi ciente. 

“Esse reconhecimento 
é fruto de um trabalho 
sério e comprometido. 
Nosso objetivo é sempre 
prestar contas com 
clareza, garantindo que a 
população tenha acesso a 
todas as informações da 
gestão pública”, afi rmou 
Helio.

A certifi cação do PNTP 
avalia diversos aspectos, 
como a qualidade 

das informações 
disponibilizadas nos 
portais da transparência, 
a acessibilidade dos 
dados e a facilidade 
de consulta para os 
cidadãos. 

Bom Jesus do Sul 

demonstrou avanços 
expressivos nesses 
critérios, consolidando-
se como referência 
em transparência 
administrativa.

Os moradores 
podem acessar o portal 

da transparência do 
município para conferir 
dados detalhados sobre 
receitas, despesas, 
contratos e demais ações 
da gestão municipal. 

Bom Jesus do Sul recebe certificado de 
excelência em Transparência Pública
Município é reconhecido pelo Tribunal de Contas do Paraná por boas práticas na gestão pública

GERAL.

O município de 
Flor da Serra do Sul, 
tem vivenciado uma 
fase de crescimento 
e prosperidade, 
impulsionada pela 
chegada de novos 
investimentos e pela 
atuação da Câmara de 
Vereadores, liderada pelo 
vereador Junior Berno. 

Com foco no 
desenvolvimento 
econômico e na 
geração de empregos, o 
município se destaca pela 
captação de recursos e 
a atração de empresas 
que contribuem para 

o fortalecimento da 
economia local.

Recentemente, o 
município recebeu a 
confi rmação da instalação 
de uma empresa no 
setor de confecção, que, 
anteriormente, estava 
em um espaço pequeno 
e alugado, foi transferida 
para um novo barracão 
industrial. 

“Com a colaboração 
da administração 
municipal e o trabalho 
conjunto com o prefeito, 
conseguimos viabilizar a 
reforma de um barracão 
que estava desativado, o 

que permitiu a expansão 
da empresa e a criação 
de mais de 20 postos 
de trabalho”, destacou o 
vereador Junior Berno. 

Ainda segundo Junior, 
o empresário, por sua 
vez, já projeta ampliar 
sua produção e aumentar 
ainda mais a geração de 
empregos.

Essa iniciativa refl ete 
o compromisso da gestão 
municipal em fomentar 
o setor industrial local, 
criando condições 
favoráveis para o 
crescimento de empresas 
e a geração de renda para 

a população. 
Além disso, o vereador 

mencionou que essa 
conquista é apenas 
o começo, já que a 
Câmara de Vereadores 
tem se esforçado para 
buscar novas parcerias 
e investimentos que 
fortaleçam ainda mais a 
infraestrutura da cidade.

“Estamos sempre em 
busca de investimentos 
para Flor da Serra 
do Sul. Em breve, 
planejamos uma viagem 
a Curitiba para buscar 
apoio junto aos nossos 
representantes estaduais 

e federais, com o 
objetivo de conseguir 
mais recursos 
para o município, 
principalmente 
para a melhoria da 
infraestrutura, como 
asfalto e calçamento, 
áreas que ainda 
precisam de atenção”, 
afi rmou Junior Berno.

A união entre 
os vereadores tem 
permitido que os 
projetos andem 
rapidamente e sejam 
aprovados de forma 
efi ciente, refl etindo o 
espírito de cooperação 

para o bem-estar da 
comunidade sulfl orense.

Investimentos impulsionam geração de emprego e renda em 
Flor da Serra do Sul
Vereador Junior Berno destaca novos investimentos e parcerias para o desenvolvimento 
econômico da cidade

GERAL.
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RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

DEMONSTRATIVO DA EXECUÇÃO DAS DESPESAS POR FUNÇÃO/SUBFUNÇÃO

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO - ANEXO 02 (LRF, Art. 52, inciso II, alínea "c")

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

Em Reais

FUNÇÃO/SUBFUNÇÃO

DOTAÇÃO
INICIAL

DOTAÇÃO
ATUALIZADA

(a)

DESPESAS EMPENHADAS

No Bimestre Até o bimestre
(b)

DESPESAS LIQUIDADAS

No Bimestre Até o bimestre
(d)

%
(d/total d)

SALDO

(e) = (a - d)
%

(b/total b)

SALDO

(c) = (a - b)

DESPESAS (EXCETO INTRA-ORÇAMENTÁRIAS) (I) 390.000,00 390.000,00 56.167,59 56.167,59 56.167,59 56.167,59 0,00 333.832,410,00 333.832,41

ADMINISTRAÇÃO 390.000,00 390.000,00 56.167,59 56.167,59 56.167,59 56.167,59 0,00 333.832,410,00 333.832,41

Administração Geral 390.000,00 390.000,00 56.167,59 56.167,59 56.167,59 56.167,59 0,00 333.832,410,00 333.832,41

TOTAL (III) = (I + II) 390.000,00 390.000,00 56.167,59 56.167,59 56.167,59 56.167,59 0,00 333.832,410,00 333.832,41

 21 /

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

DEMONSTRATIVO DA EXECUÇÃO DAS DESPESAS POR FUNÇÃO/SUBFUNÇÃO

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO - ANEXO 02 (LRF, Art. 52, inciso II, alínea "c")

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

Continuação

Em Reais

FUNÇÃO/SUBFUNÇÃO

DOTAÇÃO
INICIAL

DOTAÇÃO
ATUALIZADA

(a)

DESPESAS EMPENHADAS

No Bimestre Até o bimestre
(b)

DESPESAS LIQUIDADAS

No Bimestre Até o bimestre
(d)

%
(d/total d)

SALDO

(e) = (a - d)
%

(b/total b)

SALDO

(c) = (a - b)

FONTE: Sistema e-Pública (1422-0536-815). Unidade Responsável: . Data da emissão: 18/03/2025 e hora de emissão: 05:16.
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RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO - ANEXO 03 (LRF, Art. 53, inciso I)

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

R$ 1,00

ESPECIFICAÇÃO
Evolução da Receita Realizada nos Últimos 12 Meses

Agosto/2024 Setembro/2024Julho/2024Junho/2024Maio/2024Abril/2024Março/2024

RECEITAS CORRENTES (I) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Impostos, Taxas e Contribuições de Melhoria 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

IPTU 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

ISS 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

ITBI 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

IRRF 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Outros Impostos, Taxas e Contribuições de
Melhoria

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Contribuições 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Receita Patrimonial 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Rendimentos de Aplicação Financeira 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Outras Receitas Patrimoniais 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Receita Agropecuária 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Receita Industrial 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Receita de Serviços 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Transferências Correntes 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Cota-Parte do FPM 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Cota-Parte do ICMS 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Cota-Parte do IPVA 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Cota-Parte do ITR 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Transferências da LC 61/1989 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Transferências do FUNDEB 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Outras Transferências Correntes 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Outras Receitas Correntes 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DEDUÇÕES (II) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Contrib. do Servidor para o Plano de
Previdência

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Compensação Financ. entre Regimes
Previdência

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Rendimentos de Aplicações de Recursos
Previdenciários

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Dedução de Receita para Formação do
FUNDEB

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA (III) = (I-II) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

( - ) Transferências obrigatórias da União
relativas às emendas individuais (art. 166-A, §
1º, da CF) (IV)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
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RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO - ANEXO 03 (LRF, Art. 53, inciso I)

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

Continuação

R$ 1,00

ESPECIFICAÇÃO
Evolução da Receita Realizada nos Últimos 12 Meses

Agosto/2024 Setembro/2024Julho/2024Junho/2024Maio/2024Abril/2024Março/2024

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA AJUSTADA
PARA CÁLCULO DOS LIMITES DE
ENDIVIDAMENTO (V) = (III - IV)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

( - ) Transferências obrigatórias da União
relativas às emendas de bancada (art. 166, § 16,
da CF) (VI)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

( - ) Transferências da União relativas à
remuneração dos agentes comunitários de saúde
e de combate às endemias (CF, art. 198, §11)
(VII)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

( - ) Outras Deduções Constitucionais ou Legais
(VIII)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA AJUSTADA
PARA CÁLCULO DOS LIMITES DA DESPESA
COM PESSOAL (IX) = (V - VI - VII - VIII)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
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RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO - ANEXO 03 (LRF, Art. 53, inciso I)

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

Continuação

R$ 1,00

ESPECIFICAÇÃO
Evolução da Receita Realizada nos Últimos 12 Meses

Total Últimos 12 Meses Previsão atualizada 2025Fevereiro/2025Janeiro/2025Dezembro/2024Novembro/2024Outubro/2024

RECEITAS CORRENTES (I) 0,00 0,00 0,00 26.727,41 25.256,06 51.983,47 360.000,00

Impostos, Taxas e Contribuições de Melhoria 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

IPTU 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

ISS 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

ITBI 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

IRRF 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Outros Impostos, Taxas e Contribuições de
Melhoria

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Contribuições 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Receita Patrimonial 0,00 0,00 0,00 83,41 110,06 193,47 0,00

Rendimentos de Aplicação Financeira 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Outras Receitas Patrimoniais 0,00 0,00 0,00 83,41 110,06 193,47 0,00

Receita Agropecuária 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Receita Industrial 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Receita de Serviços 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Transferências Correntes 0,00 0,00 0,00 26.644,00 25.146,00 51.790,00 360.000,00

Cota-Parte do FPM 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Cota-Parte do ICMS 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Cota-Parte do IPVA 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Cota-Parte do ITR 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Transferências da LC 61/1989 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Transferências do FUNDEB 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Outras Transferências Correntes 0,00 0,00 0,00 26.644,00 25.146,00 51.790,00 360.000,00

Outras Receitas Correntes 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DEDUÇÕES (II) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Contrib. do Servidor para o Plano de
Previdência

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Compensação Financ. entre Regimes
Previdência

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Rendimentos de Aplicações de Recursos
Previdenciários

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Dedução de Receita para Formação do
FUNDEB

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA (III) = (I-II) 0,00 0,00 0,00 26.727,41 25.256,06 51.983,47 360.000,00

( - ) Transferências obrigatórias da União
relativas às emendas individuais (art. 166-A, §
1º, da CF) (IV)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
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RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO - ANEXO 03 (LRF, Art. 53, inciso I)

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

Continuação

R$ 1,00

ESPECIFICAÇÃO
Evolução da Receita Realizada nos Últimos 12 Meses

Total Últimos 12 Meses Previsão atualizada 2025Fevereiro/2025Janeiro/2025Dezembro/2024Novembro/2024Outubro/2024

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA AJUSTADA
PARA CÁLCULO DOS LIMITES DE
ENDIVIDAMENTO (V) = (III - IV)

0,00 0,00 0,00 26.727,41 25.256,06 51.983,47 360.000,00

( - ) Transferências obrigatórias da União
relativas às emendas de bancada (art. 166, § 16,
da CF) (VI)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

( - ) Transferências da União relativas à
remuneração dos agentes comunitários de saúde
e de combate às endemias (CF, art. 198, §11)
(VII)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

( - ) Outras Deduções Constitucionais ou Legais
(VIII)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA AJUSTADA
PARA CÁLCULO DOS LIMITES DA DESPESA
COM PESSOAL (IX) = (V - VI - VII - VIII)

0,00 0,00 0,00 26.727,41 25.256,06 51.983,47 360.000,00

FONTE: Sistema e-Pública (2374-0859-751). Unidade Responsável: . Data da emissão: 18/03/2025 e hora de emissão: 05:17.
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RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

PARCERIAS PÚBLICO-PRIVADAS

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO - ANEXO 13 (Lei nº 11.079, de 30.12.2004, arts. 22,25 e 28)

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

R$ 1,00

IMPACTOS DAS CONTRATAÇÕES DE PPP
Até o bimestre

SALDO FINAL

SALDO TOTAL EM 31 DE DEZEMBRO DO EXERCÍCIO ANTERIOR

TOTAL DE ATIVOS 0,00 0,00

Ativos Constituídos pela SPE 0,00 0,00

TOTAL DE PASSIVOS 0,00 0,00

Obrigações decorrentes de Ativos Constituídos pela SPE 0,00 0,00

Provisões de PPP 0,00 0,00

Outros Passivos 0,00 0,00

ATOS POTENCIAIS PASSIVOS 0,00 0,00

Obrigações Contratuais 0,00 0,00

Riscos não Provisionados 0,00 0,00

Garantias Concedidas 0,00 0,00

Outros Passivos Contingentes 0,00 0,00

EXERCÍCIO
CORRENTE 2033203220302028DESPESAS DE PPP EXERCÍCIO

ANTERIOR 2026 2027 2029 2031 2034

DO ENTE FEDERADO, EXCETO ESTATAIS NÃO DEPENDENTES (I) = (I.1 +
I.2)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Contratadas (I.1) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

A contratar (I.2) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DAS ESTATAIS NÃO-DEPENDENTES (II) = (II.1 + II.2) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Contratadas (II.1) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

A contratar (II.2) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

TOTAL DAS DESPESAS DE PPP (III) = (I + II) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA (RCL) (IV) 0,00 360.000,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

TOTAL DAS DESPESAS CONSIDERADAS PARA O LIMITE (I) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

TOTAL DAS DESPESAS CONSIDERADAS PARA O LIMITE / RCL (%) (V) =
(I / IV)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

FONTE: Sistema e-Pública (2071-5224-762). Unidade Responsável: . Data da emissão: 18/03/2025 e hora de emissão: 05:21.
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RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

DEMONSTRATIVO DAS RECEITAS DE OPERAÇÕES DE CRÉDITO E DESPESAS DE CAPITAL

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO - ANEXO 9 (LRF, art. 53, § 1º, inciso I)

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Dezembro 2025

Em Reais

RECEITAS

PREVISÃO
ATUALIZADA

(a)

RECEITAS
 REALIZADAS

(b)

SALDO NÃO
REALIZADO

(c) = (a - b)

RECEITAS DE OPERAÇÕES DE CRÉDITO¹ (I) 0,00 0,00 0,00

DESPESAS

DOTAÇÃO
ATUALIZADA

(d)

SALDO NÃO EXECUTADO

(f) = (d - e)

DESPESAS DE CAPITAL 30.000,00 30.000,000,00

Investimentos 30.000,00 30.000,000,00

Inversões Financeiras 0,00 0,000,00

Amortização da Dívida 0,00 0,000,00

(-) Incentivos Fiscais a Contribuinte 0,00 0,000,00

(-) Incentivos Fiscais a Contribuinte por Instituições Financeiras 0,00 0,000,00

DESPESA DE CAPITAL LÍQUIDA (II) 30.000,00 30.000,000,00

DESPESAS
EMPENHADAS

(e)

RESULTADO PARA APURAÇÃO DA REGRA DE OURO (III) = (II - I) (d - a) (f - c)(e - b)

30.000,00 0,00 30.000,00

FONTE: Sistema e-Pública (2100-4422-748). Unidade Responsável: . Data da emissão: 18/03/2025 e hora de emissão: 05:19.

Operações de Crédito descritas na CF, art. 167, inciso III1

 Notas:
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RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

DEMONSTRATIVO DOS RESULTADOS PRIMÁRIO E NOMINAL

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO - ANEXO 06 (LRF, Art. 53, inciso III)

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

Continuação

Em Reais

META FISCAL PARA O RESULTADO NOMINAL VALOR CORRENTE

Meta fixada no Anexo de Metas Fiscais da LDO para o exercício de referência 0,00

AJUSTE METODOLÓGICO Até o Bimestre/2025

VARIAÇÃO DO SALDO DE RPP (XLIV) = (XLIb - XLIa) 0,00

RECEITA DE ALIENAÇÃO DE INVESTIMENTOS PERMANENTES (XLV) = (XI) 0,00

VARIAÇÃO CAMBIAL (XLVI) 0,00

VARIAÇÃO DO SALDO DE PRECATÓRIOS INTEGRANTES DA DC (XLVII) 0,00

VARIAÇÃO DO SALDO DAS DEMAIS OBRIGAÇÕES INTEGRANTES DA DC (XLVIII) 0,00

OUTROS AJUSTES (XLIX) 0,00

RESULTADO NOMINAL (SEM RPPS) AJUSTADO - Abaixo da Linha (L) = [XLIII + (XLIV - XLV - XLVI + XLVII + XLVIII) +/- (XLIX)] -3.543,79

RESULTADO PRIMÁRIO (SEM RPPS) - Abaixo da Linha (LI) = (L) - (XXXVI - XXXVII) -3.737,26

INFORMAÇÕES ADICIONAIS PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA

SALDO DE EXERCÍCIOS ANTERIORES 0,00

Recursos Arrecadados em Exercícios Anteriores - RPPS 0,00

Superávit Financeiro Utilizado para Abertura e Reabertura de Créditos Adicionais 0,00

RESERVA ORÇAMENTÁRIA DO RPPS 0,00

FONTE: Sistema e-Pública (1638-6044-755). Unidade Responsável: . Data da emissão: 18/03/2025 e hora de emissão: 05:18.
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Continuação da pg 11

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

DEMONSTRATIVO DOS RESTOS A PAGAR POR PODER E ÓRGÃO

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO – Anexo 7 (LRF, art. 53, inciso V)

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

Em Reais

SaldoCanceladosPagos

(g)

PODER/ÓRGÃO

RESTOS A PAGAR PROCESSADOS

Inscritos

Em
Exercícios
Anteriores

Em 31 de
dezembro de

2024

RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS

Inscritos

Em
Exercícios
Anteriores

Em 31 de
dezembro de

2024

Liquidados Pagos Cancelados Saldo

Saldo
Total

(a) (b) (c) (d) (e)=(a+b)-(c+d) (f) (h) (i) (j) (k)=(f+g)-(i+j) (L)=(e+k)

RESTOS A PAGAR (EXCETO INTRA-ORÇAMENTÁRIAS)
(I) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

RESTOS A PAGAR (INTRA-ORÇAMENTÁRIAS) (II) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

TOTAL (III) = (I + II) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

FONTE: Sistema e-Pública (1718-5346-025). Unidade Responsável: . Data da emissão: 18/03/2025 e hora de emissão: 05:18.
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Entre erros 
e acertos, sigo 

aprendendo que a 
força mora em quem 
insiste, não em quem 
vence de primeira. 
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RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

DEMONSTRATIVO DOS RESULTADOS PRIMÁRIO E NOMINAL

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO - ANEXO 06 (LRF, Art. 53, inciso III)

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

Em Reais

ACIMA DA LINHA

RECEITAS PRIMÁRIAS RECEITAS REALIZADASPREVISÃO ATUALIZADA

Até o Bimestre/2025

(a)

RECEITAS CORRENTES (EXCETO FONTES RPPS) (I) 360.000,00 51.983,47

Impostos, Taxas e Contribuições de Melhoria 0,00 0,00

IPTU 0,00 0,00

ISS 0,00 0,00

ITBI 0,00 0,00

IRRF 0,00 0,00

Outros Impostos, Taxas e Contribuições de Melhoria 0,00 0,00

Contribuições 0,00 0,00

Receita Patrimonial 0,00 193,47

Aplicações Financeiras (II) 0,00 0,00

Outras Receitas Patrimoniais 0,00 193,47

Tranferências Correntes 360.000,00 51.790,00

Cota-Parte do FPM 0,00 0,00

Cota-Parte do ICMS 0,00 0,00

Cota-Parte do IPVA 0,00 0,00

Cota-Parte do ITR 0,00 0,00

Transferências da LC 61/1989 0,00 0,00

Transferências do FUNDEB 0,00 0,00

Outras Transferências Correntes 360.000,00 51.790,00

Demais Receitas Correntes 0,00 0,00

Outras Receitas Financeiras (III) 0,00 0,00

Receitas Correntes Restantes 0,00 0,00

RECEITAS PRIMÁRIAS CORRENTES (EXCETO FONTES RPPS) (IV) = [I - (II + III)] 360.000,00 51.983,47

RECEITAS PRIMÁRIAS CORRENTES (COM FONTES RPPS) (V) 0,00 0,00

RECEITAS NÃO PRIMÁRIAS CORRENTES (COM FONTES RPPS) (VI) 0,00 0,00

RECEITAS DE CAPITAL (EXCETO FONTES RPPS) (VII) 30.000,00 0,00

Operações de Crédito (VIII) 0,00 0,00

Amortização de Empréstimos (IX) 0,00 0,00

Alienação de Bens 0,00 0,00

Receitas de Alienação de Investimentos Temporários (X) 0,00 0,00

Receitas de Alienação de Investimentos Permanentes (XI) 0,00 0,00
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RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

DEMONSTRATIVO DOS RESULTADOS PRIMÁRIO E NOMINAL

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO - ANEXO 06 (LRF, Art. 53, inciso III)

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

Continuação

Em Reais
Outras Alienações de Bens 0,00 0,00

Transferência de Capital 30.000,00 0,00

Convênios 0,00 0,00

Outras Transferências de Capital 30.000,00 0,00

Outras Receitas de Capital 0,00 0,00

Outras Receitas de Capital Não Primárias (XII) 0,00 0,00

Outras Receitas de Capital Primárias 0,00 0,00

RECEITAS PRIMÁRIAS DE CAPITAL (EXCETO FONTES RPPS) (XIII) = [VII - (VIII + IX + X + XI + XII)] 30.000,00 0,00

RECEITAS PRIMÁRIAS DE CAPITAL (COM FONTES RPPS) (XIV) 0,00 0,00

RECEITAS NÃO PRIMÁRIAS DE CAPITAL (COM FONTES RPPS) (XV) 0,00 0,00

RECEITA PRIMÁRIA TOTAL (XVI) = (IV + V + XIII + XIV) 390.000,00 51.983,47

RECEITA PRIMÁRIA TOTAL (EXCETO FONTES RPPS) (XVII) = (IV + XIII) 390.000,00 51.983,47

DOTAÇÃO
ATUALIZADADESPESAS PRIMÁRIAS

Até o Bimestre/2025

DESPESAS
EMPENHADAS

DESPESAS
LIQUIDADAS

DESPESAS
PAGAS

(a)

RESTO A PAGAR
PROCESSADOS

PAGOS
 (b)

RESTOS A PAGAR NÃO

LIQUIDADOS PAGO
(c)

DESPESAS CORRENTES (EXCETO FONTES RPPS) (XVIII) 360.000,00 56.167,59 56.167,59 55.527,26 0,00 0,00 0,00

Pessoal e Encargos Sociais 225.000,00 36.468,59 36.468,59 36.468,59 0,00 0,00 0,00

Juros e Encargos da Dívida (XIX) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Outras Despesas Correntes 135.000,00 19.699,00 19.699,00 19.058,67 0,00 0,00 0,00

Transferências Constitucionais e Legais 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Demais Despesas Correntes 135.000,00 19.699,00 19.699,00 19.058,67 0,00 0,00 0,00

DESPESAS PRIMÁRIAS CORRENTES (EXCETO FONTES RPPS) (XX) = (XVIII - XIX) 360.000,00 56.167,59 56.167,59 55.527,26 0,00 0,00 0,00

DESPESAS PRIMÁRIAS CORRENTES (COM FONTES RPPS) (XXI) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DESPESAS NÃO PRIMÁRIAS CORRENTES (COM FONTES RPPS) (XXII) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DESPESAS DE CAPITAL (EXCETO FONTES RPPS) (XXIII) 30.000,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Investimentos 30.000,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Inversões Financeiras 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Concessão de Empréstimos e Financiamentos (XXIV) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Aquisição de Título de Capital já Integralizado (XXV) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Aquisição de Título de Crédito (XXVI) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Demais Inversões Financeiras 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Amortização da Dívida (XXVII) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DESPESAS PRIMÁRIAS DE CAPITAL (EXCETO FONTES RPPS) (XXVIII) = [XXIII - (XXIV
+ XXV + XXVI + XXVII)]

30.000,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
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DEMONSTRATIVO DOS RESULTADOS PRIMÁRIO E NOMINAL

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

RREO - ANEXO 06 (LRF, Art. 53, inciso III)
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Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

Continuação

Em Reais
RESERVA DE CONTINGÊNCIA (XXIX) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DESPESAS PRIMÁRIAS DE CAPITAL (COM FONTES RPPS) (XXX) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DESPESAS NÃO PRIMÁRIAS DE CAPITAL (COM FONTES RPPS) (XXXI) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DESPESA PRIMÁRIA TOTAL (XXXII) = (XX + XXI + XXVIII + XXIX + XXX) 390.000,00 56.167,59 56.167,59 55.527,26 0,00 0,00 0,00

DESPESA PRIMÁRIA TOTAL (EXCETO FONTES RPPS) (XXXIII) = (XX + XXVIII + XXIX) 390.000,00 56.167,59 56.167,59 55.527,26 0,00 0,00 0,00

RESULTADO PRIMÁRIO (COM RPPS) - Acima da Linha (XXXIV) = [XVIa - (XXXIIa + XXXIIb + XXXIIc)] -3.543,79

RESULTADO PRIMÁRIO (SEM RPPS) - Acima da Linha (XXXV) = [XVIIa - (XXXIIIa + XXXIIIb + XXXIIIc)] -3.543,79

META FISCAL PARA O RESULTADO PRIMÁRIO VALOR CORRENTE

Meta fixada no Anexo de Metas Fiscais da LDO para o exercício de referência 0,00

JUROS NOMINAIS
VALOR INCORRIDO

Até o Bimestre/2025

Juros, Encargos e Variações Monetárias Ativos (Exceto RPPS) (XXXVI) 193,47

Juros, Encargos e Variações Monetárias Passivos (Exceto RPPS) (XXXVII) 0,00

RESULTADO NOMINAL (SEM RPPS) - Acima da Linha (XXXVIII) = XXXV + (XXXVI - XXXVII) -3.350,32

ABAIXO DA LINHA

CÁLCULO DO RESULTADO NOMINAL

SALDO

Em 31/12/2024
(a)

Até o Bimestre/2025
(b)

DÍVIDA CONSOLIDADA (XXXIX) 0,000,00

DEDUÇÕES (XL) 95,293.639,08

Disponibilidade de Caixa 95,293.639,08

Disponibilidade de Caixa Bruta 95,293.639,08

( - ) Restos a Pagar Processados (XLI) 0,000,00

( - ) Depósitos Restituíveis e Valores Vinculados 0,000,00

Demais Haveres Financeiros 0,000,00

DÍVIDA CONSOLIDADA LÍQUIDA (XLII) = (XXXIX - XL) -95,29-3.639,08

RESULTADO NOMINAL (SEM RPPS) - Abaixo da Linha (XLIII) = (XLIIa - XLIIb) -3.543,79
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A Assembleia Legislativa 
do Paraná aprovou nesta 
segunda-feira (17) o Projeto 
de Lei nº 787/2024, que cria 
o Programa de Segurança 
Alimentar e Nutricional para 
Universitários. A iniciativa, 
proposta pelo governo Ratinho 
Júnior, tem como objetivo 
assegurar que estudantes 
das universidades estaduais 
tenham acesso a refeições 
de qualidade, garantindo 
condições mais justas para 
a permanência no ensino 
superior.
“Esse é um projeto de 
impacto social importante. Nós 
sabemos que temos algumas 
universidades que já possuem 
restaurantes universitários, 
outras não, e aquelas que 
possuem muitas vezes têm 
regras próprias. O governador 
Ratinho Junior busca dar 
uma segurança jurídica e 
estabelecer parâmetros para 
garantir que essas estruturas 
possam oferecer melhores 
condições para os estudantes”, 
destacou o primeiro-secretário 
da Assembleia, deputado Gugu 
Bueno.
A medida autoriza as 
Instituições Estaduais de 
Ensino Superior (IEES) a 
implementarem programas 
próprios de alimentação, 
oferecendo refeições 
subsidiadas em restaurantes 
universitários ou, onde não 
houver estrutura disponível, 
concedendo auxílio fi nanceiro 
aos alunos.

O que muda?
Quando a lei for sancionada, 
as universidades estaduais 
passarão a ter segurança 
jurídica para implementar e 
regulamentar seus programas 
de alimentação, garantindo 
benefícios como, refeições 
subsidiadas nos restaurantes 
universitários já existentes; 
auxílio fi nanceiro para 
alimentação em universidades 
sem estrutura própria; isenção 
ou descontos escalonados 
conforme a renda dos 
estudantes; dedução da evasão 
universitária por difi culdades 
fi nanceiras; alimentação 
acessível e de qualidade, 

favorecendo o desempenho 
acadêmico.
Outro ponto destacado 
pelo deputado Gugu Bueno, 
é a redução da evasão 
universitária. Muitos alunos 
deixam os estudos por 
difi culdades fi nanceiras, 
incluindo a falta de recursos 
para alimentação. O programa 
busca minimizar esse 
problema, garantindo que 
nenhum estudante precise 
abandonar sua formação 
por não ter condições de 
se alimentar dentro da 
universidade.
“Com essa iniciativa, 
queremos uma universidade 
pública cada vez mais 
fortalecida e acessível ao 
cidadão paranaense. Para 
muitos estudantes que saem 
de suas cidades para estudar, 
a despesa com alimentação 
pode ser um grande desafi o. 
O governador Ratinho Junior 
é sensível a essa realidade, 
e essa medida será um 
avanço importante para os 
restaurantes universitários de 
todo o Paraná”, complementou 
Gugu Bueno.

Mais segurança alimentar
O programa permite que 
cada universidade adapte as 
regras conforme sua realidade 
e orçamento, garantindo 
fl exibilidade na aplicação 
dos recursos. Além disso, o 
custo das refeições poderá ser 
escalonado de acordo com a 
condição socioeconômica dos 
alunos, ampliando o acesso a 
estudantes de baixa renda.
A proposta foi elaborada 
dentro das diretrizes da Lei 
Estadual nº 20.933/2021 
e das Leis Orçamentárias 
Anuais, sem gerar aumento 
de despesas ao estado, pois 
utiliza recursos já previstos no 
orçamento das universidades.
Com essa aprovação, o 
Paraná avança na construção 
de um sistema de ensino 
superior mais inclusivo, 
sustentável e socialmente 
responsável, garantindo que 
a alimentação digna passe 
a ser um direito dentro das 
universidades estaduais.

Aprovação do Programa de Segurança Alimentar cria 
garantia jurídica aos RU’s, destaca deputado Gugu Bueno
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Guarujá do Sul contrata segurança escolar e avalia investimentos 
nos educandários

A educação de Guarujá 
do Sul está passando por 
importantes avanços. 
A Administração 
Municipal, por meio da 
Secretaria de Educação, 
Cultura, Esporte e 
Turismo, liderada por 
Jeferson Soares, está 
implementando medidas 
para garantir maior 
segurança nas escolas e 
melhorar a infraestrutura 
dos educandários.

Durante a última 
semana, o secretário e 
a prefeita Eliane Fanton 
realizaram visitas às 
escolas do município 
para avaliar as condições 

estruturais e identifi car 
melhorias necessárias. 

Segundo o secretário, 
o objetivo é elencar 
prioridades para que 
os problemas sejam 
resolvidos e proporcionar 
um ambiente mais 
adequado para alunos, 
professores e demais 
funcionários.

“Fizemos visitas 
para diagnóstico e, a 
partir disso, vamos 
estabelecer quais são as 
prioridades. Queremos 
oferecer uma educação 
de maior qualidade, 
não apenas para os 
estudantes, mas também 

para os professores e 
funcionários, garantindo 
um ambiente mais 
agradável e funcional”, 
afi rmou o secretário.

Além das melhorias 
estruturais, a segurança 
nas escolas tem sido 
uma prioridade. A 
administração municipal 
iniciou o processo 
de contratação de 
oito controladores de 
acesso, garantindo 
mais proteção para os 
alunos e funcionários. 
Até o momento, seis 
profi ssionais já foram 
contratados e começaram 
a atuar nesta próxima 

segunda-feira, enquanto 
os outros dois devem ser 
integrados ao quadro na 
terça-feira seguinte.

Outra iniciativa 
importante foi a 
implantação do sistema 
de apostilas Aprende 
Brasil, um projeto 
defendido pelos 
professores desde o 
período de transição da 
prefeita Eliane Fanton. 

Segundo o secretário, 
a adaptação ao novo 
material já começou, e os 
professores passaram por 
formações para garantir 
a melhor aplicação do 
método em sala de aula.

A segurança nas escolas foi reforçada e ainda foi realizado diagnóstico para aprimorar a infraestrutura da 
rede municipal de ensino

EDUCAÇÃO & CULTURA.

A apicultura e 
meliponicultura, 
atividades que até pouco 
tempo eram vistas 
como um hobby para o 
consumo de subsistência, 
especialmente entre 
pessoas de mais idade, 
têm sido cada vez mais 
uma aposta de pessoas 
mais jovens, com um 
olhar comercial. Essa 
mudança é destacada 
pelo extensionista da 
Epagri de Princesa, 
Leandro Hubner, que, 
no Dia Nacional do Mel, 
celebra a importância das 

abelhas para a natureza e 
também para a saúde das 
pessoas, especialmente 
através de uma de suas 
produções mais valiosas: 
o mel.

O mel catarinense 
se destaca não só pelo 
volume da produção, 
mas também pelo 
empenho dos produtores 
em se diferenciar pela 
qualidade. 

Segundo Leandro 
Hubner, isso se refere 
especialmente à 
apicultura, já que a 
meliponicultura, que é 

o cultivo das 
abelhas sem 
ferrão, ainda 
está mais 
relacionada 
ao fazer 
terapêutico e 
ao consumo 
familiar na 

região. No entanto, 
há um movimento 
crescente para explorar 
comercialmente essa 
atividade, aproveitando 
o potencial das abelhas 
sem ferrão para produzir 
mel de alta qualidade.

A Epagri tem investido 
na capacitação dos 
produtores, com foco no 
melhoramento genético 
e na sanidade, a fi m de 
tornar a produção de mel 
uma renda alternativa às 
propriedades. 

Conforme Leandro 
Hubner, já há um 
grupo de apicultores e 
meliponicultores formado 
em Princesa e região, que 
trabalha na organização 
para qualifi car o manejo 
e melhorar a produção. 

O objetivo é fomentar 
o consumo de mel 
diariamente, como 

alimento que melhora a 
nutrição e a imunidade 
do organismo.

As pessoas que 
buscam mel de 
qualidade, colhido 
com procedimentos 
adequados, para tornar 
este um hábito de 
consumo diário, podem 
buscar indicações junto 
aos escritórios da Epagri. 

Além disso, os 
interessados em se 
dedicar à apicultura e 
meliponicultura podem 
obter orientações 
sobre as políticas 
governamentais de 
incentivo à produção. 

A Epagri oferece 
suporte técnico e 
informações sobre os 
programas estaduais 
que visam apoiar essas 
atividades, como a 
Política Estadual de 

Desenvolvimento e 
Expansão da Apicultura 
e Meliponicultura 
(POLIMEL) e o 
Programa Estadual de 
Incentivo à Apicultura 
e Meliponicultura 
(PROMEL), que buscam 
promover o crescimento 
e a solidifi cação dessas 
atividades no estado.

A meliponicultura, em 
particular, tem um papel 
importante na região, não 
apenas pela produção 
de mel, mas também 
por sua contribuição 
para a polinização 
e a biodiversidade 
local. As abelhas sem 
ferrão são nativas e 
desempenham um papel 
fundamental como 
polinizadoras, garantindo 
a sobrevivência de 
plantas nativas e 
cultivadas, e aumentando 

a produtividade frutífera 
do estado.

Com o apoio de 
instituições como a 
Epagri e a Cidasc, 
a apicultura e 
meliponicultura estão 
se consolidando 
como atividades 
econômicas viáveis 
na região, oferecendo 
oportunidades de 
renda para produtores 
e contribuindo para a 
conservação ambiental. 

A expectativa é 
que essas atividades 
continuem a crescer, 
fortalecendo a economia 
local e promovendo a 
conscientização sobre 
a importância das 
abelhas na manutenção 
dos ecossistemas e da 
biodiversidade locais.

Apicultura e meliponicultura ganham força comercial na região
GERAL.
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O município de 
Dionísio Cerqueira 
celebrou na última 
sexta-feira, dia 14 de 
março, seus 71 anos de 
história com uma grande 
festa que contou com a 
presença do Deputado 
Federal Rafael Pezenti. 

Conhecido por estar 
frequentemente na 
cidade, Pezenti destacou 
a importância da 
relação próxima com a 
comunidade e reforçou 
seu compromisso com a 
destinação de recursos 
para o desenvolvimento 
local.

“Eu estou muito 
satisfeito de mais uma 
vez estar aqui. O pessoal 
já acha que eu passei 
a morar em Dionísio 
Cerqueira, de tantas 

vezes que venho. Mas 
eu gosto demais desse 
lugar, do povo acolhedor, 
que nos recebe sempre 
de braços abertos. 
Aqui eu posso falar de 
coração aberto, sem 
precisar ensaiar discurso. 
Além de celebrar os 
71 anos do município, 
venho anunciar mais 
investimentos para 
a cidade”, afirmou o 
deputado.

Ainda de acordo com o 
deputado, os recursos são 
relevantes, contudo, ele 
preferiu deixar para que 
os vereadores anunciem 
nos próximos dias os 
valores, e os setores que 
serão beneficiados.

Durante o evento, 
Pezenti reforçou que 
Dionísio Cerqueira tem 

sido prioridade em sua 
atuação parlamentar.

“Desde o início do meu 
mandato, faço questão 
de destinar recursos para 
cá. Dionísio Cerqueira 
me apoiou muito quando 
eu precisei, e agora faço 
questão de retribuir com 
investimentos concretos. 
Todos os anos envio 
emendas parlamentares 
para o município, e isso 
vai continuar enquanto 
eu estiver no Congresso”, 
garantiu Pezenti.

O vice-prefeito Alcir 
Sawaris também celebrou 
a parceria e agradeceu a 
presença do deputado. 

“Ficamos muito felizes 
em tê-lo aqui novamente. 
O deputado vem a cada 
60, 90 dias e sempre traz 
boas notícias para nossa 

cidade. Já falei pra ele 
que vamos arrumar uma 
casa pra ele morar aqui, 
de tanto que ele vem”, 
brincou Sawaris.

Ele também 
destacou que a atuação 
parlamentar de Pezenti 
tem sido fundamental 
para o município. 

“Sem recursos, não 
conseguimos trabalhar. 
E o deputado sempre 
nos apoia, trazendo 
emendas que fazem a 
diferença no nosso dia 
a dia. A parceria com 
ele e com nosso grupo 
político é essencial para 
o progresso de Dionísio 
Cerqueira”, concluiu Alcir 
Sawaris.

Deputado Rafael Pezenti anuncia recursos para o 
município
O Deputado participou da festa de aniversário dos 71 anos de Dionísio Cerqueira e reforçou 
seu compromisso com os cerqueirenses

GERAL.
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RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

DEMONSTRATIVO SIMPLIFICADO DO RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

LRF, Art. 48 – Anexo 14

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

Em Reais

BALANÇO ORÇAMENTÁRIO Até o Bimestre
RECEITAS

Previsão Inicial 390.000,00

Previsão Atualizada 390.000,00

Receitas Realizadas 51.983,47

Déficit Orçamentário 4.184,12

Saldos de Exercícios Anteriores (Utilizados por Créditos Adicionais) 0,00

DESPESAS

Dotação Inicial 390.000,00

Créditos Adicionais 0,00

Dotação Atualizada 390.000,00

Despesas Empenhadas 56.167,59

Despesas Liquidadas 56.167,59

Despesas Pagas 55.527,26

Superávit Orçamentário 0,00

DESPESAS POR FUNÇÃO/SUBFUNÇÃO Até o Bimestre
Despesas Empenhadas 56.167,59

Despesas Liquidadas 56.167,59

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA – RCL Até o Bimestre
Receita Corrente Líquida 51.983,47

Receita Corrente Líquida Ajustada para Cálculo dos Limites de Endividamento 51.983,47

Receita Corrente Líquida Ajustada para Cálculo dos Limites da Despesa com Pessoal 51.983,47

RECEITAS E DESPESAS DOS REGIMES DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES Até o Bimestre
Fundo em Capitalização (PLANO PREVIDENCIÁRIO)

Receitas Previdenciárias Realizadas 0,00

Despesas Previdenciárias Empenhadas 0,00

Despesas Previdenciárias Liquidadas 0,00

Despesas Previdenciárias Pagas 0,00

Resultado Previdenciário 0,00

Fundo em Repartição (PLANO FINANCEIRO)

Receitas Previdenciárias Realizadas 0,00

Despesas Previdenciárias Empenhadas 0,00

Despesas Previdenciárias Liquidadas 0,00

Despesas Previdenciárias Pagas 0,00

Resultado Previdenciário 0,00

RESULTADOS PRIMÁRIO E NOMINAL Meta Fixada no AMF
da LDO (a)

Resultado Apurado
Até o Bimestre (b)

% em Relação à
Meta (b/a)

RESULTADO PRIMÁRIO (SEM RPPS) - Acima da Linha 0,00 -3.543,79 0,00

RESULTADO NOMINAL (SEM RPPS) - Abaixo da Linha 0,00 -3.543,79 0,00

RESTOS A PAGAR POR PODER E MINISTÉRIO PÚBLICO Inscrição Cancelamento
Até o Bimestre

Pagamento
Até o Bimestre

RESTOS A PAGAR PROCESSADOS 0,00 0,00 0,00 0,00

Poder Executivo 0,00 0,00 0,00 0,00

Poder Legislativo 0,00 0,00 0,00 0,00

RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS 0,00 0,00 0,00 0,00

Poder Executivo 0,00 0,00 0,00 0,00

Poder Legislativo 0,00 0,00 0,00 0,00

TOTAL 0,00 0,00 0,00 0,00

Saldo
a Pagar

DESPESAS COM MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO ENSINO Valor Apurado
Até o Bimestre

Limites Constitucionais Anuais

% Mínimo a Aplicar
no Exercício

% Aplicado Até
o Bimestre

Mínimo Anual de 25% das Receitas de Impostos na Manutenção e Desenvolvimento do Ensino 0,00 25,00 0,00
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DEMONSTRATIVO SIMPLIFICADO DO RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

LRF, Art. 48 – Anexo 14

Consórcio Intermunicipal da Fronteira - CIF

Período de referência: Janeiro a Fevereiro 2025/Bimestre Janeiro-Fevereiro

Continuação

Em Reais
Mínimo Anual de 70% do FUNDEB na Remuneração dos Profissionais da Educação Básica 0,00 70,00 0,00

Percentual de 50% da Complementação da União ao FUNDEB (VAAT) na Educação Infantil 0,00 50,00 0,00

Mínimo de 15% da Complementação da União ao FUNDEB (VAAT ) em Despesas de Capital 0,00 15,00 0,00

DESPESAS COM AÇÕES E SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE Valor Apurado
Até o Bimestre % Mínimo a Aplicar

no Exercício
% Aplicado Até

o Bimestre

Despesas com Ações e Serviços Públicos de Saúde executadas com recursos de impostos 0,00 15,00 0,00

Limite Constitucional Anual

DESPESAS DE CARÁTER CONTINUADO DERIVADAS DE PPP Valor Apurado no Exercício Corrente
Total das Despesas Consideradas para o Limite / RCL (%) 0,00

FONTE: Sistema e-Pública (1681-3364-055). Unidade Responsável: . Data da emissão: 18/03/2025 e hora de emissão: 05:22.

1 Serão demonstradas as projeções do exercício anterior ao de referência.
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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA DE BOM JESUS DO SUL  

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2025

 
Regido pela Lei nº 14.133 de 1º de Abril de 2021.

 
O Município  de Bom Jesus do Sul/PR avisa aos  interessados que  realizará
o PREGÃO  ELETRÔNICO  Nº  7/2025,  TIPO  MENOR  PREÇO,   no   dia
04/04/2025, às 13h30min, que tem por objeto a Aquisição de equipamentos de
som para sala de atividades culturais.
Recebimento das propostas: de 21/03/2025 às 08h00min até 04/04/2025 às
13h00min.
Abertura das propostas: 04/04/2025, às 13h15min.
Início da sessão de disputa de lances: 04/04/2025, às 13h30min.
Endereço: Rua São Paulo, 185, centro. 
A retirada do Edital poderá ser efetuada através do site www.bll.org.br.
 

Bom Jesus do Sul-PR, 18 de março de 2025.
 
 

HELIO JOSE SURDI
Prefeito Municipal

EXTRATO TERMO ADITIVO

EXTRATO DE SEGUNDO TERMO ADITIVO AO CONTRATO 04/2023

REFERENTE A PREGÃO PRESENCIAL 01/2023 - PROCEDIMENTO LICITATÓRIO 01/2023
CONTRATAÇÃO DE EMISSORA DE RÁDIO AM, COM RECONHECIDA AUDIÊNCIA EM TODO
TERRITÓRIO DO MUNICÍPIO DE BARRACÃO/PR, PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE RÁDIO,
COMPREENDENDO 20 MINUTOS EM DIA E HORÁRIO A DEFINIR, PARA APRESENTAÇÃO DE
PROGRAMA NA RÁDIO.SENDO QUE A REALIZAÇÃO DO PROGRAMA DE 20 MINUTOS SERÁ
OBRIGATORIAMENTE NOS ESTUDIOS DA RÁDIO,  OCORRENDO TAMBÉM TRÊS CHAMADAS
DIÁRIAS DE SEGUNDA A SEXTA INFORMANDO O DIA E HORÁRIO DA APRESENTAÇÃO DO
PROGRAMA E DAS SESSÕES DA CÂMARA, DISPONIBILIZANDO TAMBÉM A CONTRATADA UM
FUNCIONÁRIO ESPECIALIZADO PARA ACOMPANHAR IN LOCO AS SESSÕES ORDINÁRIAS E
EXTRAORDINÁRIAS  DA  CÂMARA  DE  BARRACÃO,  DEVENDO  TAMBÉM  A  CONTRATADA
ATENDER  AS  DEMAIS  CONVOCAÇÕES  QUE  A  CONTRATANTE  ACHAR  PERTINENTE  O
ATENDIMENTO IN LOCO PELA CONTRATADA.

CONTRATO: 04/2023

CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE BARRACÃO /PR

CNPJ CONTRATANTE : 02.021.151/0001.51

CONTRATADA : RÁDIO TRI-FRONTEIRA LTDA

CNPJ CONTRATADA: 83.218.008/0001-51

VALOR MENSAL PRATICADO NO PERÍODO 01/04/2024 A 31/03/2025 – R$ 4.770,00 (Quatro mil,
setecentos e setenta reais)

NOVO VALOR MENSAL PRATICADO: R$ 4.938,55 (Quatro mil,  novecentos e trinta e oito reais e
cinquenta e cinco centavos) – AJUSTE PREVISTO EM EDITAL E COM BASE NO IPCA NO PERÍODO 

VALOR GLOBAL ATUALIZADO:  R$ 59.262,60 (Cinquenta e nove mil, duzentos e sessenta e dois
reais e sessenta centavos)

RECURSOS/DOTAÇÃO:  01.01 CÂMARA MUNICIPAL 1.031.0017.2001.3.390

39.00 – OUTROS SERVIÇOS DE TERCEIROS – PESSOA JURÍDICA 

DISPOSITIVO LEGAL DE PREVISÃO DE ADITIVO: ARTIGO 107 DA LEI NACIONAL Nº 14.133/2024
– LEI GERAL DE LICITAÇÕES.

PERÍODO DE VALIDADE DESTE ADITIVO CONTRATUAL – 31/03/2025 A 31/03/2026

JOSÉ BORSATTO

VEREADOR PRESIDENTE

 CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE BARRACÃO /PR
CNPJ 02.021.151/0001-51

EXTRATO TERMO ADITIVO

EXTRATO DE SEGUNDO TERMO ADITIVO AO CONTRATO 05/2023

REFERENTE A PREGÃO PRESENCIAL 02/2023 - PROCEDIMENTO LICITATÓRIO 02/2023
OBJETO – CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PUBLICAÇÃO DE MÍDIA IMPRESSA, COM CIRCULAÇÃO LOCAL E
REGIONAL, COM NO MINÍMO 02 (DUAS) EDIÇÕES SEMANAIS, DOS ATOS OFICIAIS E MATÉRIAS DE INTERESSE
PÚBLIICO DO PODER LEGISLATIVO, INDEPENDENTE DA QUANTIDADE A PUBLICAR (PUBLICAÇÕES EM MIDIA
FÍSICA)  TENDO  QUE  A  EMPRESA  CONTRATADA  PARTICIPAR  IN  LOCO  DAS  SESSÕES  ORDINÁRIA,
EXTRAORDINÁRIAS E SOLENIDADES OFICIAIS REALIZADAS PELO PODER LEGISLATIVO DE BARRACÃO/PR.

CONTRATO: 05/2023

CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE BARRACÃO /PR

CNPJ CONTRATANTE : 02.021.151/0001.51

CONTRATADA : RCO COMUNICAÇÕES LTDA

CNPJ CONTRATADA: 68.821.735/0001-10

VALOR MENSAL PRATICADO NO PERÍODO 01/04/2024 A 31/03/2025 – R$ 3.971,38  (Três mil,
novecentos e setenta e um reais e trinta e oito centavos)

NOVO VALOR MENSAL PRATICADO: R$ 4.172,24 (Quatro mil, cento e setenta e dois reais, e vinte e
quatro centavos) – AJUSTE PREVISTO EM EDITAL E COM BASE NO IPCA NO PERÍODO 

VALOR GLOBAL ATUALIZADO: R$ 50.066,88 (Cinquenta mil, sessenta e seis reais e oitenta e oito
centavos)

RECURSOS/DOTAÇÃO:  01.01 CÂMARA MUNICIPAL 1.031.0017.2001.3.390

39.00 – OUTROS SERVIÇOS DE TERCEIROS – PESSOA JURÍDICA 

DISPOSITIVO LEGAL DE PREVISÃO DE ADITIVO: ARTIGO 107 DA LEI NACIONAL Nº 14.133/2024
– LEI GERAL DE LICITAÇÕES.

PERÍODO DE VALIDADE DESTE ADITIVO CONTRATUAL – 31/03/2025 A 31/03/2026

JOSÉ BORSATTO

VEREADOR PRESIDENTE

 CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE BARRACÃO /PR
CNPJ 02.021.151/0001-51
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MICKEY 17 - 06/03/2025

Hor� copo da Semana
ÁRIES
DE 21/03 A 20/04

A conexão da Lua com outros astros 
fortalece sua determinação, favorecendo 
escolhas assertivas. O momento é ideal 
para aprimorar o pensamento estratégico 
e aplicá-lo aos seus projetos. Siga cami-
nhos bem planejados e alinhados aos seus 
objetivos.

TOURO
DE 21/04 A 20/05

Os laços nos relacionamentos se estrei-
tam, trazendo mais sintonia às parcerias 
profi ssionais, acadêmicas e de outras 
áreas. Manter a disposição para o diálogo 
e a busca por acordos facilita a resolução 
de problemas.

GÊMEOS
DE 21/05 A 20/06

A Lua amplia sua percepção sobre as de-
mandas do dia a dia. É um período propí-
cio para priorizar o bem-estar e o conforto, 
além de nutrir conexões importantes. 
Tenha mais organização e equilíbrio.

CÂNCER
DE 21/06 A 21/07

A Lua favorece um momento propício para 
interações coletivas, onde as afi nidades se 
fortalecem e as divergências abrem espaço 
para debates enriquecedores. Seja no âm-
bito social, familiar ou profi ssional, valorize 
as refl exões compartilhadas.

LEÃO
DE 22/07 A 22/08

A harmonia entre a Lua e os outros astros 
fortalece os laços no ambiente doméstico. 
Este é um período ideal para se cercar de 
pessoas de confi ança e organizar o espaço 
ao redor, criando um ambiente mais 
acolhedor.

VIRGEM
DE 23/08 A 22/09

O alinhamento da Lua com outros astros 
realça sua expressividade e habilidade 
para dialogar, ajudando a esclarecer 
questões de interesse comum. Se abra a 
opiniões que que possam enriquecer suas 
refl exões.

LIBRA
DE 23/09 A 22/10

A conexão da Lua com outros astros 
desperta a sua generosidade, incentivando 
a partilha de conquistas com quem está ao 
seu redor. Organizar melhor os recursos 
fi nanceiros e adotar práticas sustentáveis 
pode ser um diferencial neste momento.

ESCORPIÃO
DE 23/10 A 21/11

A Lua em seu signo, em sintonia com 
outros astros, amplia sua percepção sobre 
suas habilidades e incentiva melhorias na 
vida pessoal. O período favorece o plane-
jamento de novos objetivos e o fortaleci-
mento dos laços com aqueles que estão ao 
seu redor.

SAGITÁRIO
DE 22/11 A 21/12

A Lua no setor de desafi os sugere um 
período propício para superar difi culdades 
mais complexas, promovendo crescimento 
pessoal. Os aprendizados vão além do 
conhecimento técnico, trazendo também 
experiências enriquecedoras e satisfató-
rias.

CAPRICÓRNIO
DE 22/12 A 20/01

A sintonia entre a Lua e outros astros 
impulsiona as relações de amizade, forta-
lecendo o diálogo e possibilitando trocas 
produtivas. O espírito colaborativo se 
intensifi ca, incentivando ações conjuntas 
diante de oportunidades e desafi os

AQUÁRIO
DE 21/01 A 19/02

A Lua em harmonia com outros astros 
impulsiona sua atuação profi ssional, 
elevando sua motivação para lidar com 
tarefas e projetos que demandam dedica-
ção contínua. Sua percepção sobre o valor 
das colaborações se expande, incentivando 
interações estratégicas.

PEIXES
DE 20/02 A 20/03

A Lua destaca um período de dedicação 
intensa aos estudos e projetos, unindo foco 
e organização para alcançar resultados 
consistentes. Direcionar sua energia para 
suas metas traz uma sensação gratifi cante 
de realização

Últim� 
lançament� 

Baseado no livro de Edward Ashton, 
Mickey 17 é uma intrigante fi cção 
científi ca que acompanha Mickey 
Barnes (Robert Pattinson), um homem 
consumível enviado em uma missão 
suicida para colonizar o planeta gelado 
de Nifl heim. Como parte de um grupo 
descartável, cada integrante é desig-
nado a tarefas perigosas, e quando 
morre, suas memórias são transferidas 
para um novo corpo, um clone que 
continua a missão sem interrupções. 
Após seis mortes, Mickey começa a 
perceber que sua existência não é tão 
simples quanto parece. Confrontado 
com os segredos sombrios por trás de 
sua repetitiva jornada, ele se vê diante 
de escolhas que podem abalar a ordem 
estabelecida e alterar o destino da 
missão.

CÓDIGO PRETO- 13/03/2025

É preciso escolher: seu casamento 
ou sua lealdade? Em Código Preto, 
acompanhamos o casal de agentes es-
piões Kathryn (Cate Blanchett) e Ge-
orge (Michael Fassbender). Dentro de 
casa, a vida matrimonial é tranquila 
e apaixonada, os dois respeitando os 
segredos e as discrições da profi ssão. 
Quando, porém, alguém parece ter 
vazado informações confi denciais e 
perigosas da inteligência, Kathryn é a 
principal suspeita. A missão de Geor-
ge, agora, é descobrir se sua esposa é 
a verdadeira traidora, testando a con-
fi ança de seu casamento. De maneira 
extraofi cial, George precisa ser discre-
to e encarar um dos maiores testes de 
sua carreira e vida pessoal: ser leal ao 
seu país ou ao seu relacionamento

BETTER MAN - A HISTÓRIA DE ROBBIE WILLIAMS - 
13/03/2025

Better Man - A História de Robbie 
Williams é dirigido por Michael Gracey 
e elaborado no formato fi lme musical 
cuja trama vai focar na vida do famoso 
cantor britânico, Robbie Williams. O 
longa promete contar a história da as-
censão, queda e a ressurreição inespe-
rada do cantor, que hoje é consagrado 
como um dos artistas britânicos mais 
vendidos de todos os tempos. Através 
de um novo foco nos altos e baixos da 
fama, inspirado na vida de Williams 
e na percepção que ele tem de si pró-
prio. O fi lme estará repleto de versões 
reinventadas dos êxitos musicais e das 
atuações icónicas de Williams, com 
números espetaculares e efeitos visu-
ais deslumbrantes criados pela equipe 
vencedora de um Oscar.
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4ª edição da Campanha Abrace Essa 
Ideia será lançada na sexta-feira 

A 4ª edição da Campanha “Abrace Essa Ideia” será lançada nesta sexta-feira, dia 
21, prometendo movimentar o município de Bom Jesus do Sul. A iniciativa, que já é 
um sucesso, visa fortalecer o comércio local e premiar consumidores.

Projeto que isenta pessoas 
com deficiência auditiva 
do pagamento de IPVA é 

acatado pela CCJ

Deputados cobram ações 
contra as constantes quedas 

de energia

Definidas as comissões de 
organização da ExpoCedro 2025

Com a estruturação das comissões, a ExpoCedro 2025 começa a tomar forma. A 
expectativa é que a festa não só celebre a cultura e tradição da cidade, mas também 
gere um impacto positivo na economia local, atraindo visitantes

Página 07

Jorginho Mello recebe 
acordo para reajuste de 7,2% 

no piso regional de 2025
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